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《财经研究》理事会成立大会

贤进一步办好刊物恳谈会在本校举行

《财经研究》理事会成立大会暨进一步办好刊物恳谈会于 2000 年 6 月 2 日在

上诲财经大学举行。 出席会议的有：校党委副书记朱沪生，副校长夏大慰、储敏

伟，原副校长王松年，江西财经大学副校长兼《当代财经》主编胡照云，原《财经研

究》副主编裘逸娟，以及理事单位代表和校内有关专家等。

会议由上诲财经大学学术期刊编辑部副主任陈学彬教授主持，朱沪生副书记

代表校领导讲话，她首先对《财经研究》理事会的成立表示祝贺，并对各理事单位

的支持表示感谢。 她指出，《财经研究》理事会的成立改变了由学校单独办刊物的

格局，可以调动各方面的积极性；有利于加强与社会各界的联系，便于扩大稿源，

提高刊物质量；有利于在理事单位的支持下，增加办刊经费，扩大刊物的发行量。

学术期刊编辑部主任兼《财经研究》副主编刘志远汇报了理事会的筹备情况。

他说，理事会的筹备经历了酝酿、决策和实施三个阶段。 会上，与会代表讨论、通

过了《财经研究》理事会章程和理事会组成人员名单。 上诲中远国际货运有限公

司的陈立代表理事单位在发言中说，《财经研究》是一本具有较高学术价值的刊

物，在国内有一定的影响，希望《财经研究》今后能对企业遇到的实际问题及时进

行理论上的探讨，以开拓、创新为宗旨，在促进企业发展方面有所建树，将《财经研

究》办成一流的刊物。 刘志远还代表理事会汇报了今年下半年的工作计划。

在会上，参加会议的校领导、理事单位代表和部分专家、学者还对进一步办好

《财经研究》进行了座谈。 大家在充分肯定《财经研究》现有成绩的基础上，对刊物

的定位、特色、编排等问题提出了一些有益的建议。

（成 芸）


